



## 見えないところを支える～6年生プール清掃～

6月14日(木)、6年生がプール清掃をしてくれました。水が緑色に変色していたプールの壁と床をたわしでこすり、モップで磨き、2時間をかけてピカピカに仕上げました。子供たちの体操服はびしょ濡れ、暑い中での作業でもあり、疲れたと思いますが、6年生のおかげで、25日のプール開きが予定通り迎えられそうです。

毎年、きれいなプールに入れるのも、見えないところで、みんなのためにと頑張ってくれる人がいるからです。毎日の学校生活においても、見えないところで学校生活を支えてくださっている方々がたくさんいらっしゃいます。

いつも感謝の心を忘れず、毎日を過ごしたいと思います。



プールの底の汚れを、丁寧に磨いてくれました。

## 命は一つ！ ～交通安全教室～

5月30日(水)、西警察署、交通安全母の会、交通指導員、育友会の皆様のご協力を得て、1年生と3年生を対象に交通安全教室を開催しました。

当日は、あいにくの雨のため運動場での練習はできませんでしたが、交通標識、道路の歩き方や自転車の乗り方について教えていただき、交通安全について学びました。

自転車に乗るときに大事なこと「ぶたはらべる」についても詳しくお話していただきました。

「ぶ」ブレーキ 「た」タイヤ 「は」ハンドル  
「ら」ライト 「べ」ベル 「る」ルール

かけがえのない命を守るために、交通ルールをしっかりと守っていきましょう。



楽しく交通標識を学びました。

**「自転車に乗るときはヘルメットをかぶるようにしましょう！」**

## 心と力を合わせて ～スポーツテスト～

6月1日(金)、スポーツテストを全校で実施しました。今年度もペア学年(1年生と8年生、2年生と7年)を作り、(3年から6年は学年内ペア)、9年生による全体運営と実技指導という形で行いました。

一緒に各種目を回る中で互いに打ち解け、声を掛け合い、応援し、笑顔の交流ができていました。

9年生は、整列、説明、指導、計測と、それぞれの役割を分担して、全体の運営に力を発揮しました。各種目の持ち場で、頑張る9年生の姿はとても頼もしいものでした。



応援にも力が入ります。



やり方を優しく指導しています。

